
 

                      
   
  
Einladung / Invitation  

Ordentliche Generalversammlung 2025 / Annual General Meeting 2025  
  
Dienstag, 23. September 2025   
Palais Montenuovo, in den Räumen des Vereins der Museumsfreunde 
Löwelstraße 6/2 
1010 Wien 
17:30 Uhr pünktlich  
 
Palais Montenuovo, in den Räumen des Vereins der Museumsfreunde 
Löwelstraße 6/2 
1010 Wien 
5.30 PM 
  
Tagesordnung / Agenda  
  
1) Annahme der Tagesordnung / Approval of the Agenda   
2) Tätigkeitsbericht des Obmanns / Annual Progress Report by the Chair   
3) Kassabericht des Kassiers / Financial Report by the Treasurer   
4) Bericht der Rechnungsprüfer / Report of the Auditors   
5) Entlastung des Vorstands / Granting Discharge to the Executive Committee   
6) Allfälliges / Miscellaneous   
  
Im Anschluss an die Generalversammlung werden Dr. Vesna Kamin-Kajfez und Dr. 
Tomislav Kajvez um 18.00 Uhr einen TV Film des Landesstudios Klagenfurt aus 
dem Jahr 1987 präsentieren, der anlässlich der Öffnung und wissenschaftlichen 
Untersuchung der beiden Granit-Sarkophage königlicher Prinzen der 4. oder 5. 
Dynastie im Friedhof von Vipava (Slovenien) entstanden ist. Diese beiden 
außergewöhnlichen Denkmäler des Alten Reichs wurden 1845 von Generalkonsul 
Anton von Laurin in seine Heimatstadt Wippach (Vipava) verbracht und dort von 
unserem langjährigen Vereinsmitglied Dr. Gottfried Hamernig (wieder-)entdeckt und 
der Öffentlichkeit bekannt gemacht. Für diese Veranstaltung folgt eine gesonderte 
Einladung.  



 
Following the general assembly, at 6:00 p.m., Dr. Vesna Kamin-Kajfez and Dr. 
Tomislav Kajvez will present a 1987 TV documentary film from the Klagenfurt 
Regional Studio, which was created on the occasion of the opening and scientific 
examination of the two granite sarcophagi of royal princes of the 4th or 5th dynasty 
in the cemetery of Vipava (Slovenia). These two extraordinary monuments of the Old 
Kingdom were brought to his hometown of Wippach (Vipava) in 1845 by Consul 
General Anton von Laurin, where they were re-discovered and made known to the 
public by our long-time association member Dr. Gottfried Hamernig. A separate 
invitation will follow for this event. 
 
Alle Mitglieder von Egypt and Austria sind zur Generalversammlung um 17.30 Uhr 
und zur Präsentation der TV-Dokumentation um 18.00 Uhr herzlich eingeladen. 
 
All members of Egypt and Austria are cordially invited to the general meeting at 5:30 
p.m. and to the presentation of the TV documentary at 6:00 p.m. 
 
 
 
Ernst Czerny, Angela Blaschek   
Obmann; Schriftführerin  
Chair; Secretary   
  
 
 
 


